



Finaliste nationale au concours de nouvelles « Nouvelles avancées 2018 »

publié le 18/05/2018

organisé par l'ENSTA ParisTech. Félicitations !

Descriptif :

Dans le cadre de l'AP seconde, un projet transdisciplinaire (Français/Physique-chimie) a été mené avec des élèves volontaires : participer au concours de nouvelles « Nouvelles avancées 2018 » organisé par l'ENSTA ParisTech en partenariat avec l'Ecole des Mines de Paris.

Sorya Ibrahim-Couturier (2nde 9) : finaliste nationale au concours de nouvelles « Nouvelles avancées 2018 » organisé par l'ENSTA ParisTech. Félicitations !

Dans le cadre de l'AP seconde, un projet transdisciplinaire (Français/Physique-chimie) a été mené avec des élèves volontaires : participer au concours de nouvelles « Nouvelles avancées 2018 » organisé par l'ENSTA ParisTech en partenariat avec l'Ecole des Mines de Paris.

Vingt-trois élèves ont participé avec dynamisme à ce projet, en individuel ou en groupes, et onze nouvelles ont été envoyées.

La nouvelle de **Sorya** Ibrahim-Couturier, La Lumière des étoiles, a été sélectionnée parmi plus de trois cents nouvelles envoyées de la France entière et fait partie des douze finalistes (Seules les trois premières nouvelles ayant été classées) : <https://concours-nouvelles.ensta-paristech.fr/2018/>

Félicitations à **Sorya** et bravo à tous les élèves ayant participé à ce projet, pour leur créativité, leur vive implication et leur enthousiasme !

 [Sujet Concours](#) (PDF de 410.2 ko)

 [Nouvelle de Sorya](#) (PDF de 263.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.